



Le premier immeuble participatif de la Croix-Rousse en construction



Ils ont encore du mal à y croire. Sur le chantier du **82 rue Philippe-de-Lassalle**, les membres du groupe du 4-Mars touchent enfin leur rêve du bout des doigts. Voilà bientôt dix ans qu'une dizaine d'habitants de la Croix-Rousse se sont réunis avec une folle idée en tête : inventer un

nouveau modèle d'habitat sur le Plateau. « *Nous avons le désir de continuer à vivre à la Croix-Rousse malgré la hausse des loyers et du prix de l'immobilier* », explique Séverine Puel, membre de l'association devenue société coopérative. « *Nous voulions proposer un modèle écologique, solidaire et non-spéculatif.* »

Mixité sociale. Après avoir ciblé un terrain appartenant alors à la Métropole, en lien avec David Kimelfeld, maire du 4^e, le groupe s'est tourné vers le bailleur Alliade Habitat pour

la réalisation du projet. L'immeuble de cinq étages baptisé Le Cairn sera composé de 13 appartements coopératifs et de 11 logements sociaux. Plusieurs parties fonctionneront sur un mode mutualiste (salle commune, chambre d'amis, bureau, buanderie, jardin partagé). Les coopérateurs, qui seront tous locataires, devraient récupérer les clefs du logement qu'ils ont co-imaginé à l'été 2019. ■

par Romain Desgrand

